
 

Цилевич: работа латвийско-российской 
комиссии историков не имеет смысла  

 
Депутат Сейма от "Центра согласия" Борис Цилевич убежден, что правильной истории 
быть не может, поэтому он считает бессмысленной работу латвийско-российской 
комиссии историков. Об этом он рассказал в интервью программе "Вопрос с 
пристрастием" на телеканале PRO100TV. 

"Не бывает правильной истории. Можно установить конкретные факты, но их 
интерпретация всегда будет отличаться. История – это не математика. Надо быть очень 
осторожными: от единственной истории к единственной идеологии – один шаг", - сказал 
Цилевич. 

По его словам, разговоры специалистов на исторические темы ни к чему не приведут. 

"Не надо учить других жить. Все эти комиссии историков, разглагольствования о том, что 
Россия должна извиниться, признать оккупацию и так далее... Надо смириться с тем, что у 
России другой взгляд на историю. Вам нравятся блондинки, а мне - брюнетки. Что, я вас 
буду сейчас уговаривать, что брюнетки лучше? А вы меня - что блондинки лучше? 
Каждый остается при своем мнении, и нам надо с этими разногласиями жить. Да, у нас с 
вами разные предпочтения, но это не мешает нам нормально общаться", - сказал Цилевич. 
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